

Parc des musées : le chantier est prêt à débiter

Le chantier de réaménagement du Parc des musées débutera ce printemps. Ce projet d'envergure, voté par le Conseil général le 30 août 2022, a pour ambition de proposer un espace repensé, destiné tant aux habitant-e-s de la ville qu'aux visiteur-euse-s des trois institutions culturelles emblématiques : le Musée d'histoire (MH), le Musée international d'horlogerie (MIH) et le Musée des beaux-arts (MBA).

Outre la réfection de l'étanchéité de la toiture du MIH, le projet de revalorisation prévoit la création d'un café des musées, situé au rez-de-chaussée du MH, avec une terrasse s'ouvrant sur le Parc, la mise en place d'aires de jeux pour les familles, une liaison souterraine reliant le MIH au MH (et au café nouvellement créé). La muséographie du MH sera repensée afin de répondre aux nouvelles circulations. Le hall d'entrée du MIH sera également réaménagé afin d'apporter plus de confort aux utilisateur-trice-s.

Les travaux entraîneront la fermeture temporaire des musées suivants :

- Le Musée d'histoire fermera ses portes à compter du 28 avril 2025, avec une réouverture prévue à l'été 2026.
- Le Musée international d'horlogerie sera fermé à partir du 3 novembre 2025 et rouvrira au printemps 2026.

Malgré l'ampleur des travaux, la traversée du Parc et l'accès aux musées (à l'exception des périodes susmentionnées) resteront possibles à tout moment par des parcours spécialement aménagés en fonction des étapes d'intervention. Précisons enfin que le Musée des beaux-arts ne sera pas touché par le chantier.

Des affiches seront posées aux entrées du Parc afin de permettre aux habitant-e-s et utilisateur-trice-s de prendre connaissance des différentes étapes du chantier et des zones d'accès possibles.

Ce programme de rénovations renforcera les synergies entre les trois musées, tout en consolidant leur rôle central au sein de l'offre culturelle chaux-de-fonnière.

La Ville de La Chaux-de-Fonds se réjouit de pouvoir offrir, à l'issue de ce chantier, un espace remanié et accueillant pour répondre aux besoins des habitant-e-s et des visiteur-euse-s.

La Chaux-de-Fonds, le 4 février 2025